



BESCHLUSS der BUND-LÄNDER-KOMMISSION FÜR INFORMATIONSTECHNIK IN DER JUSTIZ

Umlaufverfahren zur Änderung der IT-Governance- Steuerungselemente

Die Bund-Länder-Kommission für Informationstechnik in der Justiz hat im Umlaufverfahren gemäß § 9 ihrer Geschäftsordnung folgenden Beschluss gefasst:

Die Bund-Länder-Kommission für Informationstechnik in der Justiz beschließt die folgenden Steuerungselemente der IT-Governance in ihrer jeweiligen Fassung:

- a) Architekturprinzipien in der IT-Governance der Justiz in der Version 2.3,
- b) Funktionale Landkarte in der Version 3.0,
- c) Glossar und Abkürzungsverzeichnis in der Version 3.0,
- d) Generische Rahmenarchitektur in der Version 1.0.1 sowie
- e) Kontextspezifische Rahmenarchitektur Nachrichtенbearbeitung in der Version 1.0.